
  

                                                                      
 

                                                          COMUNE DI SAN CATALDO 
                                                          (Libero Consorzio Comunale di Caltanissetta) 

 

 

San Cataldo, 19/05/2025  

  

 

Al Gruppo Consiliare “Partito Democratico” 

 

 

Oggetto: risposta interrogazione consiliare  

 

Con riferimento alla interrogazione presentata, va sottolineato come alta sia stata l’attenzione alle 

strutture destinate alla sanità e finanziate dal PNRR. 

Si ringraziano gli interroganti, perché in una materia come quella della sanità, sia indispensabile 

un’opera di vigilanza continua e condivisa da parte di tutte le forze politiche. 

Come detto in tante occasioni, la città di San Cataldo si è vista destinataria di tre interventi a valere 

sul PNRR. 

In particolare, in attuazione delle previsioni di cui decreto dell’Assessore alla Salute n. 665/2022, 

del 29/07/2022, presso la sede già utilizzata per gli ambulatori di Via Belvedere, è prevista sia la 

Casa di Comunità per un investimento previsto di € 1.120.000,00, che la centrale operativa 

territoriale per un investimento di € 173.075. 

Infine, sempre il succitato Decreto, ha previsto la collocazione dell’Ospedale di Comunità presso il 

Maddalena Raimondi di San Cataldo per un importo di lavori da eseguire pari ad € 2.600.835. 

Vi è da dire come la Centrale Operativa territoriale sia già attiva, mentre per quanto attiene alla casa 

di comunità e l’ospedale di comunità si sta lavorando per procedere alla realizzazione di tutti gli 

interventi (di ristrutturazione degli ambienti), con un fine lavori previsto entro il 31/03/2026. 

Si è in costante contatto con l’ASP al fine di monitorare l’attuazione degli investimenti.  

Tali investimenti, unitamente alla necessità di implementare l’offerta sanitaria presso il nostro 

Ospedale Maddalena Raimondi, è fondamentale per un riconoscimento effettivo del diritto alla 

salute nei confronti dei nostri concittadini. 

In tal senso, infatti, le misure di cui al PNRR devono affiancarsi (non sostituire), la continua 

implementazione di servizi previsti presso la nostra rete ospedaliera. 



  

Purtroppo, come già denunciato in tante occasioni, deve ancora una volta evidenziarsi le difficoltà 

di un sistema sanitario che fa fatica a reperire personale medico in grado di garantire i servizi alla 

collettività. Quanto detto, è stato oggetto di denuncia sia in sede di Conferenza dei Sindaci, sia nelle 

sedi competenti. 

Fondamentale, l’apporto di tutte le forze politiche per non abbassare la guardia in una materia di 

primaria importanza per la città. 

Va sottolineato, infine, come tutti gli ambulatori prima collocati in via Belvedere adesso si trovino 

collocati presso il locale Ospedale, purtroppo per ragioni logistiche si registrano disagi e 

sospensioni temporanee (ad esempio l’ambulatorio di oculistica, per la quale si sta reperendo nuovo 

personale, e l’ambulatorio di odontoiatria) che tuttavia non si ritengono accettabili nella misura in 

cui privano la cittadinanza di servizi essenziali. 

Cordiali saluti 

                                                                         

  Il Sindaco  

                                                               Avv. Gioacchino Comparato  
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